



- Druckansicht -  
Fenster schliessen

Pfad: Publikationen/Medien > Medienmitteilungen Regierungsrat

## REGIERUNGSRAT MELDUNGEN

Mittwoch, 25. Mai 2011

### BETRIEBLICHES GESUNDHEITSMANAGEMENT FÜR DIE KANTONSVERWALTUNG URI

Der Regierungsrat hat ein Konzept für das betriebliche Gesundheitsmanagement (BGM) für die Kantonale Verwaltung genehmigt. Dieses soll einerseits Wege zu einem leistungsfördernden Betriebsklima, besseren Arbeitsbedingungen und einem bewussteren Gesundheitsverhalten der Mitarbeitenden aufzeigen und andererseits zur Reduktion der krankheitsbedingten Ausfälle und der damit verbundenen Kosten führen. Auf der Basis einer sorgfältigen und systematischen Standortbestimmung sollen geeignete Massnahmen evaluiert und realisiert werden. Für die Einführung und die nachhaltige Umsetzung eines BGM-Programms ist die Unterstützung der Führungskräfte von zentraler Bedeutung. Bis im Herbst 2011 werden eine Sensibilisierung (Kick-off-Aktion) der Mitarbeitenden sowie eine Management- und Mitarbeitendenbefragung durchgeführt. Die Kosten für das Jahr 2012 und die Folgejahre sind abhängig von der innerhalb der Verwaltung anfallenden Projektarbeiten, dem Betreuungsanteil durch die externe Projektleitung und der zu realisierenden Umsetzungsmassnahmen. Ab 2012 will der Regierungsrat für das Projekt pro Jahr mindestens Fr. 25'000.-- budgetieren. Gemäss dem Forschungsprojekt "Nachweis des ROI für datenbasiertes Gesundheitsmanagement" zeigt sich, dass mit jedem investierten Franken gesundheitsbedingte Kosten in der Höhe von Fr. 2.50 eingespart werden.

Im Auftrag des Regierungsrats:  
Der Kanzleidirektor Dr. Peter Huber

Copyright © Kanton URI